



Una voluntaria coloca una pegatina a una joven tras colaborar en la cuestación.



Entrega del cheque de 300 euros de la Universidad de Salamanca.

La solidaridad se cuele en las Fiestas

400 voluntarios de la Asociación Española contra el Cáncer recorren la ciudad para conseguir más de 50.000 euros que irán dirigidos a proyectos de investigación y asistencia de pacientes

A.B | SALAMANCA

SALAMANCA no se cansa de ser solidaria con los pacientes con cáncer. Si hace ocho días se presentaba el proyecto de investigación oncológica de 1,2 millones de euros financiado exclusivamente por la delegación salmantina de la Asociación Española contra el Cáncer (Aecc), ayer se dio un nuevo espaldarazo a la continuidad de los proyectos gracias a la generosidad de los salmantinos. En concreto, se recaudaron en torno a 50.000 euros, a falta de contabilizar las mesas procedentes de la plaza de Toros y de Salamaq.

La presidenta de la Aecc, Inmaculada Rodríguez, insistió en la "importancia" de la cuestión en un esfuerzo de colaboración de cientos de voluntarios que altruísticamente apelan a la generosidad de los salmantinos en las 48 mesas que se desplegaron a lo largo y ancho de la ciudad. En este sentido recordó la necesidad de la implicación de la ciudadanía para lograr avances

pioneros en la investigación. "La sociedad civil tiene que ser consciente que va a tener que estar en la calle. Desde la Asociación se gestionan más de 32 millones en investigación en España y solo desde Salamanca y su provincia hemos conseguido 1,2 millones de euros", recordó.

Por ello manifestó que la solidaridad es palpable tanto en los avances en la investigación que han supuesto cambios en los tratamientos de la última década así como en los proyectos asistenciales que desarrolla el colectivo tanto a nivel psicológico como los dirigidos a la prevención y la vida saludable.

A la solidaridad mostrada por los salmantinos también se sumaron las instituciones. Los diputados Eva Picado y José María Sánchez entregaron un cheque a la presidenta de la Aecc por valor de 500 euros como reflejo de la importancia de la asociación "presente en todas las delegaciones comarcales", según precisó Picado. Por su parte, Sánchez recordó los beneficios del piso de



La Diputación de Salamanca también colaboró con la entrega de un donativo de 500 euros. | REP. GRAF: ALMEIDA

descanso de la Diputación para los pacientes que vienen desde todos los puntos de la provincia. "El piso siempre está completo", recordó Rodríguez a la vez que justificó su importancia: "Reco-

rrer 100 kilómetros cada día con un tratamiento de radioterapia es muy cansado en una provincia tan extensa como ésta". La Universidad de Salamanca también se sumó con una aportación de

300 euros. La vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, entregó la donación para mostrar el compromiso con la investigación de la enfermedad.